

学校運営協議会 会議概要

1 会議名	第4回 学校運営協議会
2 日 時	令和7年12月17日 午後6時から午後7時まで
3 会 場	浦里小学校 音楽室
4 出席者	井澤良夫会長、渡辺惣伸副会長、西澤俊夫委員、増田浩治委員 前所陽介委員、吉野尚子委員、神田博幸委員、(欠席 安齋理江委員)
5 市側出席者	なし
6 公開・非公開等の別	公開 · 部公開 · 非公開
7 会議概要作成年月日	令和7年12月22日
協議事項等	
1 開 会	
2 会長挨拶	<p>一言ごあいさつさせていただきます。今年も押し迫ってまいりました。お忙しい中ありがとうございます。24日に終業式、翌日から冬休みということで、先生方にもリフレッシュしていただきたいと思います。インフルエンザの感染が広がっておりますが、感染防止に努めていきたいと思います。先日は収穫祭におじゃました。年末になりますが飲酒運転のないよう先生方も気を付けていきたいです。令和8年も皆様にとって良い年となりますよう祈念いたします。</p>
3 学校長挨拶	<p>いよいよ年末ということで、子ども達も2学期のまとめをして、3学期へということになってきております。インフルエンザに関しては、集団感染にはなっていません。引き続き感染症に注意して教育活動をしていきたいと思います。2学期後半の子ども達の様子ですが、マラソン大会へ向けてカードの取り組みをしたところマラソン大会後も走り続けている子がいます。散歩しながらおしゃべりしている様子があります。朝、大きな声を出して体を動かすのは大事なことだと感じました。季節の発見もしながら一日が始まる様子です。浦里らしい姿だと思います。本日はお願ひします。</p>
4 協議	
(1) 子どもたちの様子について (音楽会等の児童の様子)	
事務局:	<p>音楽会のアンケートから。アンケートがたくさん集まった。今年度、職員ステージを再開したが、好評だった。太鼓の発表は初めてだったようだが、それがきっかけになり浦野の太鼓に入った子がいたようだ。「ゴミを捨てないでください」ということで、3年生が総合の時間でゴミ拾い活動をしてきた。「地域の方に恩返しをしたい」という子ども達の思いから始まった。チラシも制作し、地域の掲示板にも貼ってもらうことを希望している。(掲示板の数の確認)できるだけ子ども達の思いに沿いながら活動していきたい。(表紙の写真から)川西小の子ども達と交流をしている。1年生はお互いに行き来し、オンラインで交流した学年もあった。保護者のアンケートからも交流をすすめてほしいという希望があった。</p>
会長:	アンケートはAIでまとめたのか。
事務局:	りんご販売のキャッチフレーズなども活用した。
(2) 今年度の「ふるさと学習発表会」について	
事務局:	令和8年の2月5日(木)。子ども達は何を発表するか考え始めている。発表会の後、お助け隊総会・コミュニティー委員会を行う。
会長:	日程についてはいかがか。当日の議題についてはどうか。

事務局：小グループの方がよいか全体がよいか。

委員：私は交代になってしまふが、出席する必要はあるか。

事務局：学校運営委員は3月までお願ひしたい。自治会長さんが交代した場合はコミュニティ委員はどうにしたらよいか。新しい自治会長さんに案内を出させていただく。（新自治会長の確認）

会長：議題になるか分からぬが、子どもが少なくなる中どのような活動をしていったらよいかを話し合えるとよい。

事務局：活動自体は、今年すばらしい形ができた。一方通行でなく双方向でできた。いい方向ですすんでいるので、続けていけるとよい。地域の方ならではのアイデアを出していただけるとありがたい。ご意見を参考に議題を考えていきたい。

（3） コミュニティスクールについて

事務局：お助け隊の募集を出していく。今年度すべて確認できた。99人いるが、中に中学生高校生も入っている。長大のこまゆみ教室に協力してくれた。子ども達は、近い未来が見え、目標になる姿が見えた。保護者にも声をかけていきたい。

（4） 来年度の行事について

事務局：検討委員会の内容から、遠足については今年度通り。引き渡し訓練・水防訓練は隔年実施。スポーツテストは体育の授業の中で実施。プール開きを1週間ほど遅らせる。薬剤の関係で。秋の交通安全教室は隔年実施。百人一首大会は楽しみにしている児童がいるので負担にならない形で実施していく。子ども達の人数が減ってきていたため児童会委員会も4つから3つへ減。清掃については、場所を交代して行っていく。グランドデザインは、学校評価の結果を反映させていく。遠隔教育については今年度のことを生かして来年度すすめていく。

（5） 学校運営協議会委員の選出について

事務局：今年度で5期15年が終わり、来年度6期に入る。その方向でよいか。

全員：よい。

事務局：南団地は交代。PTA会長・副会長は新しい方。他の3名の方はどうしていくか。また確認して名簿をつくっていく。

（6） 子育て委員会より

委員：1学期に行ったときの各学年の課題を書いてお便りを書かせていただいた。前回を生かして実施できていたようだ。

事務局：取り組みが向上している。

（7） その他

事務局：学校関係者評価シートをお願いしたい。コメントは書けるところだけでも構わないのでお願いしたい。

事務局：もう一枚アンケートを5名の方にお願いした。ご協力いただきたい。要項の後ろに「学校支援だより」を載せさせていただいた。

委員：各学校の取り組みが載っているが、浦里は進んでいると感じる。みんなで見守っている感じを受ける。

5 閉会の言葉

次回は第5回 2月 12日（木）開始時刻は午後6時～